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Ja werde ich.

Kann es auch etwas mit dem Bios Einstellungen zutun haben?

Hab da mal rein geschaut und bin draufgekommen das ich PCI garnicht einstellen kann bei der
GPU.

Die GTX wird mir aber richtig angezeigt.
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